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Le concept de NanoBioEurope 
 
NanoBioEurope constitue désormais un évènement ancré dans le paysage scientifique 
international. La reconnaissance de la communauté toulousaine dans les domaines des 
nanotechnologies et de la biologie permet de l’accueillir pour sa 9ème édition. 
  
Cette édition constitue pour les organisateurs, C. Severac (ITAV) et C. Vieu (LAAS), l’occasion 
unique de renforcer le lien entre les entrepreneurs, depuis la start-up jusqu’à la “Big-
pharma“ et les chercheurs issus d’organismes publics. L’ITAV, laboratoire public adossé à 
une pépinière d’entreprises et portant l’organisation de ce colloque, est ainsi fidèle à sa 
vocation de transfert de technologie. 
  
Outre les thématiques au cœur du colloque: les nanotechnologies et la biologie au sens 
large, cette nouvelle édition accordera un focus plus particulier au champ de l’Oncologie. 
 
Dans ce contexte, les Cancéropôles Grand Sud-Ouest et Lyon Auvergne Rhône-Alpes, très 
impliqués sur les Nanobiotechnologies organiseront une demie journée satellite qui conclura 
la conférence  NBE . Cette session permettra de faire un zoom particulier sur les meilleurs 
travaux conduits par les équipes de ces régions (Bordeaux, Toulouse, Montpellier-Nîmes, 
Lyon et Grenoble) en Cancérologie et  renforcer ainsi les  collaborations européennes. Les 
Cancéropôles ont pour vocation dans la cadre des Plans Cancer de conduire une animation 
scientifique basée sur des approches multidisciplinaires et une synergie interrégionale des 
institutions publiques et privés, au bénéfice de la recherche translationnelle et de transfert 
en oncologie. Ils sont à ce titre des partenaires privilégiés de NanoBioEUrope. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 

Points clefs 
 

• Nombre de participants : jusqu’à 320 
• Lieu : Hôtel de Région Midi-Pyrénées (Salle d’Assemblée, halls attenants et 

salles de réunions) 
• Durée : 2.5 jours 
• Une salle dédiée aux industriels et aux posters scientifiques 
• 2 espaces dans le hall central pour les partenaires principaux 
• Des « flash talks » en session plénière 
• Des salles de réunions sur demande pour des workshops « exhibitors » 
• Le colloque sera suivi  d’un séminaire des Cancéropôles  Grand Sud-Ouest et   

Lyon Auvergne Rhône-Alpes : l’occasion  d’élargir l’impact de ce congrès 
 

 



 

 

Programme General 
 

 Intervenants en session plénière : Invités d’envergure internationale, une sélection des 
meilleurs intervenants suite à la soumission d’abstracts sur site internet, des flash talks 
de la part d’industriels, des tables-rondes. 

 Chercheurs de renom et jeunes talents : Un seul critère pour tous : la qualité 
scientifique. C’est pourquoi nous avons choisi de mélanger des invités triés sur le volet et 
les meilleur(e)s intervenant(e)s sélectionnés au terme de la soumission d’abstracts 
online. 

 Angle : La majorité du colloque portera sur des sciences appliqués cependant quelques 
avancées scientifiques fondamentales de premier plan seront également présentées.  

 Participants : En raison de l’intérêt soulevé par le colloque, s’y mêlent tant des profils 
industriels qu’académiques. 

 Présentation des industriels : Soit dans le cadre de l’espace dédié soit dans le cadre d’un 
flash talk, auquel cas vous aurez l’occasion de toucher une plus large audience. Les 
présentations entrant dans ce cadre doivent cependant revêtir un aspect scientifique et 
donc ne pas se cantonner à des présentations de produits. 

 
 

Thématiques 

1. Single molecule technology 

 

2. Sensing based nanotechnology 

Biophotonics, NEMS/MEMS, NanoFET, Electrochemistry… 
 

3. Imaging based nanotechnology 

Tools, instruments, ultra-resolution, tags, BioAFM, contrast agents… 
 

4. Nano-objects & nanomaterial for life sciences 

Nanopilars, nanofibers, nanoparticles… 
 

5. Nano-enabled drug delivery 

 

6. Nanotechnology for cell characterisation & tissue engineering 

Cell chips, Cell sensing, engineered implants... 
 



 

7. Nano-Oncology & Nanomedicine 

 

8. Nanotoxicity 

 

9. Bioanalytics 

 
 
 
 

Les opportunités de partenariat 

 Package “Gold“ : devenez le partenaire officiel - contactez-nous 

Ce statut ne peut être décerné qu’à un seul partenaire. 
 
Avec le package « Gold », accédez au statut de partenaire officiel de la manifestation. Le 
colloque se dote de trois partenaires officiels, un public (le Conseil Régional Midi-Pyrénées), 
un académique (le CNRS) et un privé. 
Avec ce statut : 

 Logos en place de premier choix sur la page d’accueil du site internet dédié avec 
description institutionnelle (à fournir) et lien vers site internet du partenaire, 

 Logo imprimé sur le livret d’abstract, la sacoche du colloque, 

 Logo en place de premier choix sur kakemonos 

 Mise à disposition d’un stand d’exhibition (minimum de 9m2 comprenant tables, 
chaises, parois pour affichage, raccordement électrique…) à un emplacement 
privilégié, 

 Flash talk en séance plénière 

 3 entrées sur les 3 jours comprenant la soirée de Gala 

 1 page complète dans le livret d’abstract (à fournir par vos soins en anglais) 

 Mise à disposition d’une salle de réunion sur demande pour une demi-journée 

 Entrée supplémentaire sur 3 jours au tarif préférentiel de 250€ 
 

  



 

 Package “Silver“ : une place de choix  - contactez-nous 

Avec ce statut : 

 Logos en bonne visibilité sur la page d’accueil du site internet dédié avec description 
institutionnelle (à fournir) et lien vers site internet du partenaire, 

 Logo sur le dos du livret d’abstract, 

 Logo sur kakemonos, 

 Positionnement d’un stand de démonstration (minimum de 6m2 comprenant table, 
chaises, parois, raccordement électrique…) dans la salle réservée aux posters 
scientifiques et partenaires, 

 Flash talk en séance plénière 

 2 entrées sur les 3 jours comprenant la soirée de Gala 

 Mise à disposition d’une salle de réunion sur demande pour une demi-journée 

 1 page complète dans le livret d’abstract (à fournir par vos soins en anglais) 

 Entrée supplémentaire sur 3 jours au tarif préférentiel de 250€ 
 
 

 Package “Bronze“ : faites-vous connaître  -  1000€ 

Avec ce statut : 

 Logos  sur le site internet dédié, 

 Positionnement d’un stand  de présentation (environ 5m2 comprenant table et 
chaises – tarif négociable en fonction du mobilier & équipements demandé), 

 Flash talk en séance plénière (sous réserve de décision du comité des reviewing) 

 1 entrées sur les 3 jours comprenant la soirée de Gala 

 1 page complète dans le livret d’abstract (à fournir par vos soins en anglais) 

 Entrée supplémentaire sur 3 jours au tarif préférentiel de 250€ 
 
 

 Autres opportunités de partenariat 

Promouvoir et appuyer les meilleures présentations d’étudiants qu’elles soient à l’oral ou 
sous forme de poster… Un partenariat se construit par le dialogue et la rencontre. En 
sachant ce que chaque partenaire souhaite retirer de cet évènement, nous pouvons vous 
proposer une offre sur mesure. 
 

Contact 
   
   Childerick Severac 

Childerick.severac@itav-recherche.fr 
(+ 33)5 82 99 10 16 
(00 33)6 07 09 89 36 

mailto:Childerick.severac@itav-recherche.fr


 

Nanobio-Europe concept  
 
 
NanoBioeurope is an event well recognized by the whole international scientific community. 
The choice of Toulouse for this ninth edition is moreover a mark of the gratefulness of the 
local researchers in the field of nanotechnology and biology. 
  
On goal of this edition is for the chairmen, Severac (ITAV) and C. Vieu (LAAS), the better way 
to build a bridge upon companies, from the start-up to the big-pharma, and academic 
research. The ITAV, a public French laboratory chairing the NBE event and backed to some 
start-ups is fitting is own essential aims. 
  
Beyond the core thematic of NBE: nanotechnologies and biology at large, this next edition is 
going to tackle oncology field. In that frame, two French Cancer Research Clusters 
(Cancéropôles) located in GreatSouth-West Area and Lyon Auvergne Rhône-Alpes, strongly 
involved in nanotechnologies, will organize a concluding satellite event. Flagship projects in 
oncology conducted in both Clusters will be presented. Opportunity will thus be given to 
strengthen European collaborations. French Cancer Research Clusters federate 
interdisciplinary researchers to create an inter-regional synergy to foster translational 
research and transfer.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 
 

Key points 
 

 Number of participants: up to 320 

 Place: Regional Council of Midi-Pyrénées (the wide assembly room, 
5 others meeting rooms and neighborhood halls) 

 Lenght: 2.5 days 

 A room especially dedicated to our partners and scientific posters 

 Up to 2 stand in the wide central hall for the main partners 

 Some flash talks in plenary session 

 Meeting rooms on demand for  exhibitors workshops. 

 This event will be follow by the meeting of the “Cancéropôle” : the 
opportunities to reach an other public 

 
 



 

General Program 
 

 Speakers: The conference will include keynote lectures, invited talks as well as 
presentations upon application (call for papers). Industrial talks will be included in the 
main session under flash talk format. 

 Well recognized scientist vs. young scientist: The conference should have talks from 
famous scientist as well as to give young scientists the opportunity to talk about their 
latest results. Only one criteria is on seek for everyone: quality. 

 Focus of talks, science vs. application orientation: The conference should have a strong 
scientific focus; still a number of presentations should address applied science presented 
by academia as well as by industry.  

 Participants: Regarding past editions, due to the congress interest, both academic and 
public. 

 Company presentation: A company presentation is nice incentives for exhibitors to 
present their company and their technology to a broad audience. The presentation 
should cover scientific aspects avoiding pure product shows. 

 

Topics 

1. Single molecule technology 

 

2. Sensing based nanotechnology 

Biophotonics, NEMS/MEMS, NanoFET, Electrochemistry… 
 

3. Imaging based nanotechnology 

Tools, instruments, ultra-resolution, tags, BioAFM, contrast agents… 
 

4. Nano-objects & nanomaterial for life sciences 

Nanopilars, nanofibers, nanoparticles… 
 

5. Nano-enabled drug delivery 

 

6. Nanotechnology for cell characterisation & tissue engineering 

Cell chips, Cell sensing, engineered implants... 
 

7. Nano-Oncology & Nanomedicine 

 
 



 

8. Nanotoxicity 

 

9. Bioanalytics 

 
 
 
 

Partner opportunities package 

 Package “Gold“: become the main partner  - Contact us 

Only one gold status can be allowed. 
 
With the « gold » package, reach a privileged status for this event. This meeting will have 
only three official partner, one from the public side (the Regional council of Midi-Pyrénées), 
one academic (the CNRS) and one should be a company. 
 
With this status: 

 Top logo placement on conference website with hyperlink and corporate description, 

 Top logo placement on abstract booklet and on goodies, 

 Top logo placement on  kakemonos, 

 Provision of a large stand of exhibition (no less than 9m2 ,including chairs, tables, 
walls for posters and power supply) to a privilegied location, 

 Flash talk in plenary session, 

 3 inputs on the 3 days including the Gala evening 

 1 full page in the book of abstracts (provided by your own) 

 Provision of a meeting room on request up to a half day 

 Enter additional for 3 days event at a preferential rate of €250 
 

 Package “Silver“: a prominent place   -  3000€ 

With this status: 

 Second rank logo placement on conference website with hyperlink and corporate 
description, 

 Logo placement on the back of the abstract booklet, 

 Second rank logo placement on  kakemonos, 

 Provision of a large stand of demonstration (no less than 6m2 ,including chairs, table, 
walls for posters and power supply) in the exhibit space, 

 Flash talk in plenary session, 

 2 inputs on the 3 days including the Gala evening 

 1 full page in the book of abstracts (provided by your own) 

 Provision of a meeting room on request up to a half day 

 Enter additional for 3 days event at a preferential rate of €250 
 
 
 



 

 Package “Bronze“: build your notoriety  -  1000€ 

With this status: 

 Third rank logo placement on conference website with hyperlink, 

 Provision of a stand of presentation (no less than 5m2 - rate negotiable depending on 
expected equipments) in the exhibit space, 

 Possibility of a flash talk in plenary session (subject to decision of scientific reviewing) 

 1 input on the 3 days including the Gala evening, 

 1 full page in the book of abstracts (provided by your own), 

 Enter additional for 3 days event at a preferential rate of €250 
 

 Other opportunities 

Promote and help the best student presentations, both oral or poster… A partnership can be 
built by discussion. Until we are able to know how each partner can bring its mastership, its 
own identity and how can we help you to succeed in it. 
 

Contact 
Childerick Severac 
Childerick.severac@itav-recherche.fr 
(+ 33)5 82 99 10 16 
(+ 33)6 07 09 89 36 

mailto:Childerick.severac@itav-recherche.fr


 

Partners 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 

With the collaboration of 


